

## Jóvenes músicos encendieron el alma en segunda versión del «FestibandCo 2024»

*Cerca de 280 niñas, niños y jóvenes de establecimientos de Ovalle, Monte Patria, La Serena y Coquimbo, se reunieron para tocar masivamente y dar cuenta de sus sueños y aprendizajes musicales; jornada que contó con el financiamiento del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, a través de su Programa de*

### **Apoyo a Organizaciones Culturales Colaboradoras.**

El Salón Auditorio del Edificio Consistorial de Coquimbo, se transformó en un espacio de conexión y celebración para 280 jóvenes músicos de la región que fueron parte de la versión 2024 del Festival Regional de Bandas de Concierto, «FestibandCo», organizado por la Fun-

dación Filarmónica de Coquimbo, gracias al financiamiento del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, a través de su Programa de Apoyo a Organizaciones Culturales Colaboradoras, y que contó con el apoyo del Departamento de Cultura de la Ilustre Municipalidad de Coquimbo.

El evento contó con la participación de estudiantes



del Colegio Cerro Guayaquil de Monte Patria, Colegio de Artes Eliseo Videla Jorquera de Ovalle, Colegio de Artes Claudio Arrau de Coquimbo y la Escuela Experimental de Música Jorge Peña Hen de La Serena, además de la

Banda Municipal Filarmónica de Coquimbo. La jornada no solo reunió a talentosos músicos, sino también a familias, docentes y la comunidad en general, en una jornada llena de emociones y aprendizaje.